
 
 

令和元年度 水戸特別支援学校 学校評価 保護者アンケート結果について 

 

 令和元年度の学校評価アンケートにご協力いただきありがとうございました。アンケート結果やご意見につきましては，
今後の学校経営の参考にし，よりよい学校づくりに生かして参ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部 
回  答 

人 数 割 合 

小学部 ７０人 ７３％ 

中学部 １９人 ５３％ 

高等部 ４５人 ７４％ 

合 計 １３４人 ６９％ 

ご意見の内容 

・充実した教育，丁寧な支援，対応等に感謝しています。 

・担任の先生は信頼でき，感謝していて，継続指導を希望します。 

・子供が成長していることに感謝します。 

・ホームページやブログ内容の改善をお願いします。 

・学校行事等の精選，面談等の必要性を検討してほしいです。 

・学校と寄宿舎との連携をもっと図ってほしいです。 

・授業時間の確保を大切に考えてほしいです。 

・配慮を要する児童生徒へ丁寧な対応をお願いします。 

集計結果とご意見に対する回答 

○概ねよい評価をいただきました。 

・ホームページやブログの充実を図ります。 

・授業時間を確保するため，学校行事等の必要性を検討しています。 

・学校と寄宿舎とで更なる連携を図っていきます。 

・配慮を要する児童生徒に対して，説明責任を果たしながら指導の改善を

図っていきます。 

№１～№５ 学校経営，教育活動 
◎ご回答いただいたアンケート数 

グラフの数字の単位は

「人」です。 



№６，№７ 教育環境 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

№８，№９ 保護者との連携 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご意見の内容 

・建物が古く，校内が暗く，寒いです。 

（特にトイレが使いづらく，冷たいと感じます。） 

・建物の整備や改修工事の計画はどうなっているのでしょうか。 

・トイレのカーテンの汚れやサイズ違いが気になります。清潔な環境であってほしいです。 

・手洗いや手指消毒を徹底してほしいです。 

・昇降口の滑りやすさへの対応をお願いします。 

・登下校時の駐車場の混雑等で危険を感じることがあります。 

・医療的ケア対象の保護者の待機場所をなるべく教室に近いところにしてほしいです。 

・寄宿舎の入浴回数を増やしてほしいです。 

集計結果とご意見に対する回答 

○環境美化や安全面で不十分であるとの評価を多くいただきました。 

・雨漏り等の対応として屋上防水工事を行いました。また，寄宿舎の畳の張り替えやカーテンの交換も行いました。体育館

のトイレ改修は来年度行う予定です。優先順位をつけて少しずつ改善を図っていきます。 

・衛生面では，児童生徒の保健委員会の活動を積極的に推進しています。また寒さ対策については暖房器具の設置，便座シ

ート貼り等その都度対応しています。寄宿舎の入浴回数を増やせるかどうかについては今後も更に検討していきます。 

・昇降口や駐車場等での危険性を考えて，更に何ができるか検討していきます。 

・待機場所は次年度の教室配置等と一緒に検討しています。 

ご意見の内容 

・先生によって対応の違いがある。もっと親の不安に寄り添ってほしいです。 

・先生の適性に少々疑問を感じます。 

集計結果とご意見に対する回答 

○概ねよい評価をいただきましたが，ご意見をいただいた内容を重く受け止め，改善を図

っていきます。 



№10 進路に向けての適切な情報の提供 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

№11 ＰＴＡ活動 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

№12 いじめや体罰のない学校づくり           №13 対外活動やボランティア活動について 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご意見の内容 

・情報（合同説明会等で）は多くなったと思いますが，個人への情報が少ないと思います。 

・進路指導にたけている先生の配置を要望します。 

集計結果とご意見に対する回答 

○やや不十分という評価を多くいただきましたので，更なる情報提供の方法を検討していきます。 

・一人一人の状況にあった進路情報が提供できるよう努めていきます。 

ご意見の内容 

・十分すぎるほどイベントがあり，少し減らしても問題ないのでは。 

・地区委員会時の先生方の指導体制が心配です。 

・地区委員会の在り方そのものについても検討してほしいです。 

集計結果とご意見に対する回答 

○不十分な評価を真摯に受け止め，改善すべきところは改善できるようＰＴＡ全体で取り組んでいきます。 

・学校行事の精選と同時にＰＴＡ行事の見直しも行っています。 

・地区委員会の内容や編制について毎年検討をしています。貴重な意見ありがとうございました。 

集計結果 

○概ねよい評価をいただきました。引き続

き，児童生徒の様子を確認しながら学習活

動を進めます。 

集計結果 

○概ねよい評価をいただきました。 

 引き続き将来を見据えての大切な活動とし

て取り組んでいきます。 


